

Geschätzte Gaugenossen!

Indem ich hiemit die III. Auflage des „Tourenbuch von Steiermark“ der Oeffentlichkeit übergebe, bemerke ich hiezu, dass die diesmal vorgenommenen Aenderungen sich zwar nicht von so umfangreicher Natur als bei der vorhergehenden Auflage darstellen, durch Aufnahme einzelner neuer wichtiger Fahrstrecken, sowie theilweiser Neubearbeitung alter jedoch immerhin eine gewisse Vervollkommnung des Buches erzielt sein dürfte.

Für die mir von einigen Seiten zugekommenen Anregungen sage ich wärmsten Dank. Leider konnten manche Vorschläge nicht in vollem Umfange berücksichtigt werden und muss dies einer allfälligen weiteren Neuauflage des Buches vorbehalten bleiben.

Graz, im September 1898.

ROBERT SEEGER d. J.